

#SÜD-OST 13. September 2023

Ortsverband Halle: Jubilarehrung im Wenzel

Dank und Anerkennung für langjährige Treue ist eine Selbstverständlichkeit im Ortsverband Halle. Nachdem Corona die Gemeinschaftserlebnisse schwerer gemacht hatte, können wir Hallenser endlich wieder feiern, dass wir Gemeinschaft leben.



Es war die erste Ehrung ohne Martina Hoffmann. Deren Lebensleistung für den OV Halle wurde am Dienstag als Erstes durch den neuen Vorsitzenden David Dvořák anerkannt.

Nach kurzer Ansprache lag der Fokus vor allem beim Austausch der Mitglieder untereinander. Bei leckerem tschechischem Essen und dem ein oder anderen tschechischen Getränk herrschte eine heitere Stimmung. Verloren geglaubte Kolleg:innen aus dem alten RAW konnten sich endlich wiedersehen. Auch eine kleine Initiative zur Gründung eines Eisenbahnchors der Senioren hat ihre ersten Fühler ausgestreckt.

Besonders stolz waren wir auf unsere Ehrengäste Brigitte und Waltraud, die seit 1948 ununterbrochen die gewerkschaftliche Idee im Eisenbahnwesen mittragen. 75 Jahre Treue!

Die Halloren haben jedem Mitglied eine persönliche Dankestafel für das Jubiläum erstellt. Zudem gab es für alle ein kleines, aber hochwertiges Präsent, das sicherlich bei fast allen Kollegen und Kolleginnen zu Weihnachten räuchern wird. Auch nächstes Jahr heißt es wieder: Wir leben Gemeinschaft!



[Alle Bilder anzeigen »](#)